



## **"Kaff mit Pfiff" Vorwort des BLTV**

So nennt sich der diesjährige Austragungsort der Kantonalen Meisterschaften im Vereinswettkampf (KMW). Überhaupt kein Kaff ist Reinach aber in Bezug auf die Wettkampfanlagen. Diese präsentieren sich grosszügig und in gutem Zustand.

56 Vereine messen sich auf diesen Wettkampfpfätzen in den Disziplinen Geräteturnen, Gymnastik und Leichtathletik.

Obwohl im 2005 das Kantonturnfest für viele Vereine als Höhepunkt des Vereinsjahres zählt, sind die Anmeldezahlen ähnlich wie in den letzten Jahren. Es zeigt sich allerdings erneut eine rückläufige Bilanz bei den Gymnastik-Disziplinen.

Die Kantonalen Meisterschaften sind für die meisten Vereine die Hauptprobe für das Kantonturnfest Thürnen, das bereits drei Wochen später stattfinden wird.

Als Wettkampfleitung wünsche ich allen teilnehmenden Vereinen erfolgreiche und faire Wettkämpfe in Reinach.

Dem OK des TV Reinach danke ich herzlich für die tolle Zusammenarbeit in der Vorbereitung und ihre Arbeit rund um unsere Meisterschaften.

Allen Helferinnen und Helfern, Kampf- und Wertungsrichtern danke ich für ihre unersetzliche Arbeit und ihren unermüdlichen und kompetenten Einsatz.

Das "Kaff mit Pfiff" wird hoffentlich den Baselbieter Turnverband noch lange in guter Erinnerung behalten.

Bea Häring

Die Technische Präsidentin BLTV und Wettkampfleitung